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发挥代表作用 服务经济发展
———访市人大代表、城南新区三产服务业办公室主任 成维英

“作为一名来自城南经济
新区的市人大代表，在今后的

工作中，我将积极履职，更加主
动地服务大局，突出工作重
点，注重倾听民声，为新区和
高邮发展贡献自己的力量！”
11日下午，市人大代表、城南
经济新区三产服务业办公室
主任成维英对记者说。

成维英说，当选市人大代
表以来，她边学习、边思考、边
工作，不但积极参加市人大组
织的各种会议和学习、调研等
活动，还就老百姓关心的热
点、难点问题，开展调查研究，

并积极建言献策。
成维英坦言，此次《政府

工作报告》中提出了要“突出
高端引领，推进创新发展”，城
南经济新区三产服务业办公
室作为职能部门，将积极做好
配合与协调，努力把发展电子
商务作为新区创新发展的重
要抓手，大力引进知名电子商
务企业和物流企业入驻，全力
打造跨境电子商务服务中心
和中小电商创业孵化基地。

迈上新台阶 创造新业绩 建设新高邮
———市十四届人大五次会议代表访谈

立足本职 当好代表
———访市人大代表、开发区农工处副书记 王建华

如何履行好代表职责，做
人民群众满意的市人大代表？
两会期间，市人大代表、开发

区农工处副书记王建华在接
受记者采访时说，做人大代表
就必须时刻把代表职责装在心
里，立足本职工作,全心全意为
群众谋利益。

身为市人大代表，王建华
积极参政议政。2013年两会
期间，他共提出四条建议，其
中第 28号建议《关于加强对
闲置土地依法监管，让紧缺的
土地资源发挥应有效益的建
议》和第 26号建议《关于加快
城市公交发展步伐，让百姓出
行共享发展成果和低碳生活

的建议》被列为全市 2013年
度重点建议，并收到了非常好
的办理效果。

王建华表示，作为开发区
农工处分管教育等工作的副书
记，他将按照《政府工作报告》
中相关要求，争取各方支持，大
力发展学前教育。同时，抓好开
发区外国语学校建设的扫尾工
作，确保按时向群众交出经得
起检验的满意工程；投入资金
在开发区安置房6期附近建幼
儿园，让人民群众共享改革发
展成果。

主动作为 率先发展
———访市人大代表、菱塘回族乡乡长 薛元金

“听了《政府工作报告》，
非常振奋、备受鼓舞，也感觉到
思路更清晰了，信心更足了，干

劲更大了。作为来自基层的市
人大代表，我将以主动作为、率
先发展的实际行动贯彻落实好
会议精神。”两会期间，市人大
代表、菱塘回族乡乡长薛元金
在接受记者采访时表示。

薛元金说，《政府工作报
告》明确了“十三五”期间我市的
总体目标，美好蓝图已经绘就，
要实现“十三五”的美好蓝图，
关键靠落实、靠真抓实干。

薛元金说，五年看头年，
关键干当前。今年是实施“十
三五”规划的开局之年，作为

基层乡镇的乡长，回去以后，
将按照《政府工作报告》中确
定的2016年各项重点工作，带
领一班人，紧扣乡党委既定的
进一步完善提升推进新一轮

“四乡”建设的工作思路，以“经
济实力更强、百姓生活更富、乡
村环境更美、文明程度更高”为
目标，又好又快发展经济，不断
改善民生，积极打造特种电缆
制造名乡、民族风情旅居名乡、
绿色生态秀美名乡、和谐幸福
安康名乡，为“迈上新台阶，建
设新高邮”作出贡献。

发挥品牌优势 做大做强企业
———访市人大代表、秦邮蛋品有限公司总经理 王步明

在市十四届人大五次会
议召开的间隙，记者围绕代表

履职、如何做大做强企业等问
题采访了市人大代表、秦邮蛋
品有限公司总经理王步明。

王步明说，一直以来，秦
邮蛋品公司积极围绕市委市
政府的各项中心工作，充分
发挥自身资源优势，带领全
体员工积极投入到企业发展
和社会责任的担当中来。
2015年，在全体员工的共同
努力下，秦邮蛋品有限公司
被江苏省商务厅评为“首批
江苏老字号”企业；通过实施
产学研合作，企业生产工艺

技术有了新的发展，被扬州
市经信委认定为“扬州市企
业技术中心”。

“成绩只能代表过去，作
为来自企业界的一名市人大
代表，我深知肩上的责任和
担子之重。”王步明表示，下
一步，秦邮蛋品有限公司将
认真贯彻两会精神，积极响
应市委市政府“调整经济结
构，加快转型升级”以及“四
城同创”等号召，为高邮的经
济发展和企业品牌建设作出
积极贡献。

改作风提效率 惠民生促发展
———访市人大代表、汤庄镇汤庄村党总支部书记 浦祥

“作为汤庄镇汤庄村党总
支部书记，我要带头服务好群
众，改进一班人的工作作风，以
为民办实事惠及广大群众；作

为市人大代表，我要做好‘通
讯员’工作，联络百姓、关注民
生，将大家最关心的难点、热
点问题收集好。”日前，市人
大代表、汤庄镇汤庄村党总
支部书记浦祥接受记者采访
时说。

浦祥告诉记者，汤庄村由
五个自然村合并而成。2015
年，汤庄村借助政府抓“三严
三实”、抓能力作风建设及大
力整治“形”散、“神”散的契
机，狠抓班子的“心”散问题，
促使班子成员“凝神”“聚

魂”。同时，出台一系列规章
制度和激励措施，以制度规
范行为，以激励措施鼓励积
极作为，取得了明显的实效。

浦祥表示，两会后，他将
迅速传达两会精神，并结合
本村实际，抢抓机遇、改革创
新、攻坚克难，为建设幸福汤
庄而不懈努力。

大力推进农村电子商务
———访市人大代表、市农委党组书记 朱耀洲

“强化农产品网上销售，创
成省农产品电子商务重点县，
这是《政府工作报告》中明确

提出的一项任务。”12日，市
人大代表、市农委党组书记朱
耀洲接受记者采访时说，今年
市农委将以农村淘宝项目建
设为抓手，大力推进我市农产
品电子商务发展，进一步加快
农业转型升级步伐。

朱耀洲说，今年，市农委
将继续加强农村淘宝村级服
务站建设，力争年底建成 100
个村级服务站，提前一年完成
三年的目标任务，进一步解决
农村买难的问题。同时，市农
委将借助阿里巴巴资源优势，
开展本地招商，通过农村淘宝

平台推进我市农产品网上销
售，进一步开拓电商市场，解
决农产品卖难的问题。

此外，市农委还加强推进
我市地方特产馆建设，与阿里
巴巴合作建设开通淘宝特色
中国·高邮馆，届时与 1号店
特产中国·高邮馆、京东商城
中国特产·高邮馆、苏宁易购
中华特色·高邮馆形成联动，
积极引导我市农产品加工企
业入驻实现抱团销售，进一步
提升我市名特农产品网上知
名度，做大做强我市农产品电
商产业。

不断加快农村改革创新
———访市人大代表、市委农工办主任 仇家春

12日，市人大代表、市委
农工办主任仇家春在接受记

者采访时说，今年“两会”对
“十二五”工作进行了全面总
结，为“十三五”期间加快建设

“强富美高”新高邮，描绘了美
好蓝图。市委农工办将全面贯
彻落实市“两会”精神，加快农
村改革创新，为“迈上新台阶、
建设新高邮”作出应有的贡献。

仇家春认为，加快农村改
革创新，就是要积极稳妥推进
农村土地制度改革，不断探索
土地承包经营权质押工作，拓
宽种养殖业农户融资渠道，持

续增加农民财产性收入；就是
要进一步规范农村产权交易
行为，推进各类农村产权入市
交易，确保全年产权交易额在
5000万元以上；就是要加快推
进农村集体资产股份合作制
度改革，有效实现股权的转
化，确保 12%的村实行股份分
红；就是要着力规范新型农业
经营主体建设，稳妥推进农村
土地流转，重点打造一批具有
示范引领作用的家庭农场和
农民专业合作社典型。

建设新农村 造福老百姓
———访市人大代表、城南经济新区上庄村党总支书记 杨志清

“《政府工作报告》中提
出，2016年要实现农村居民

人均可支配收入增长 9.5%以
上，我作为上庄村的‘带头
人’，感觉肩上的担子更重
了。”市人大代表、城南经济新
区上庄村党总支书记杨志清
在接受记者采访时如是说。

杨志清告诉记者，上庄村
是城南新区的一个大村。但由
于受地理条件等因素的制约，
上庄村集体经济一直不富裕，
曾被列为省级贫困村。几年来，
他带领全村两委一班人找项
目、挖资源，使村级集体经济有

了较大发展，村民们的收入也
有了很大提升。

杨志清说，作为来自农村
的市人大代表，多年来他十分
注重收集来自基层农民的意
见和建议，将大家最关心的难
点、热点问题及时反映给有关
部门。这次人代会期间，他就

“新型农村合作医疗无法实现
一卡通”和“农村部分河道仍
未彻底疏浚”提出了建议，希
望政府和有关部门给予一定
的关注，切实解决这些难题。
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